



Pièces	6 Pièces
Superficie	153 m²
Référence	577V11552A
Prix	1 450 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

Situé dans le centre-ville de Sainte-Maxime, l'agence Maya vous propose cet appartement de 153m² loi Carrez (superficie habitable 180m²) avec terrasse de 40m² et sa vue mer panoramique sur le golfe de Saint Tropez. Cet appartement dispose d'une entrée, séjour spacieux avec cheminée, cuisine indépendante équipée, 4 chambres avec chacune leur salle de bains et wc, dressing, buanderie. Un garage pour 2 voitures ainsi qu'une cave complète la vente de ce bien exceptionnel. Situation géographique idéal, très rare dans le centre de la vieille ville.

Located in the city center of Sainte-Maxime, the Maya agency offers you this 153m² Carrez law apartment (living area 180m²) with a 40m² terrace and its panoramic sea view over the Gulf of Saint Tropez. This apartment has an entrance, spacious living room with fireplace, independent fitted kitchen, 4 bedrooms each with their own bathroom and toilet, dressing room, laundry room. A garage for 2 cars as well as a cellar completes the sale of this exceptional property. Ideal geographical location, very rare in the center of the old town.

AGENCE MAYA

6 RUE DE VERDUN - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

